
第２３回　ぎゅっと1日で学ぶ！ロジスティクス初級者講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 4.8

②進⾏ 5.2

③講師の話し方 5.6

④講座の配布資料 5.4

⑤講義の内容 5.8

⑥全体評価 5.4

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①震災時に倉庫を復旧させるVTR内で出た手順は、イコール倉庫管理
 において重要な順番だと思うので、日々それを意識して働こうと
 思いました。
②物流に大切なものは、早さと品質ということを実感した。今後の業務
 を行っていくうえで、頭に置いておきたい。
③物流業界で働くにあたって知るべき事、考え方、「物流」というモノの役割
 やどういう業界なのか今一度知ることができた。
 そんな中でも、自分の会社がどういう強みがあって、どういう仕事ができる
 のか、他の物流会社やメーカーのことも知れたことで、新たに
 気がつくことが多くありました。
④物流の基本はスピードと品質であること。物流の6大機能、
 ヤマト運輸さんの改善事例。物流センターにおいて
「入りを制する者は全てを制する」物流の枠を超えて
 マーケティングを学ぶ大切さ。
⑤物流は物溜になってはダメというお話。
 物流はサービス業であり、付加価値の重要性、他社との差別化が重要というお話
 を今後の営業活動（顧客提案）にて意識を持っていたいなと感じました。
３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
②報連相（ほうれんそう）の仕方
③社員間コミュニケーション
④運送・物流現場の改善方法（５S（整理・整頓・清掃・清潔・しつけ）など                                      
⑤現場業務評価法
⑥人事考課
⑦新人採用の方法と方針
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⑧中途採用後の教育方法
⑨海外展開方法
⑩コスト削減方法
⑪現場リーダー選出と育成方法
４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①コロナ禍ということもあり、中々セミナーに参加する
 機会がありませんでしたので、今日は本当に勉強に
 なりました。
②1時間に一度ブレイクを頂いて、かつ講義内容は濃密で
 爆速で大変刺激的なセミナーでした。また、清水さんとお話を
 する機会をいただけると嬉しいです。
③今までセミナーに参加した経験がなく、雰囲気やどういった方が参加されるかわからなかったので
 不安でした。しかし、先生が明るくお迎えして下さり、ポジティブなキモチで話を聞くことができる
 環境を作って下さったことで、今後は自分から、外部の勉強会に参加していきたいなと思うことが
 できました。本日は、ありがとうございました！
④会社でも新入社員研修は行われていましたが、コンサルということで、少し違った視点からの
 内容も聞くことができて良い時間になりました。
⑤取引のある企業の名前を出しながらの講義だったので内容も身近なものとして感じることが
 できたと思います。


